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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

maladies rares
Question écrite n° 117021

Texte de la question

M. Denis Jacquat attire l'attention de Mme la secrétaire d'État auprès du ministre du travail, de l'emploi et de la
santé, chargée de la santé, sur les préoccupations exprimées par l'association Fibromyalgie France. Soulignant
que le nombre croissant d'enfants présentant un tableau clinique de " douloureux chroniques " serait en nette
augmentation avec une réelle difficulté de prise en charge, sans toutefois que soit nommé le terme de
fibromyalgie, l'association s'inquiète de cette augmentation et souhaiterait que lui soit apportée une clarification
tant sur le nombre d'enfants concernés que sur les difficultés rencontrées pour les prendre en charge. Il la
remercie de bien vouloir l'informer à ce sujet.
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